

Difusión: 0 Ocupación: 94,05% ACTUAL IDAD



MIÉRCOLES 14 Mayo 2025 www.lectoronline.cl

EL LECTOR 1

Avanzan reposición y relocalización del nuevo Hospital de Licantén para fortalecer las ferias libres del país

\$449.820

\$449.820

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada:

El proceso progresa según lo comprometido por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, cumpliendo con los plazos y acuerdos tomados con la comunidad.

El actual Hospital de Licantén resultó completamente dañado producto de las dos inundaciones generadas por el evento climático que afectó la región en los meses de junio y agosto del año 2023. Con la crecida de la cuenca del río Mataquito, las aguas alcanzaron el antiguo edificio hospitalario, dañando las instalaciones del centro de salud, con lo cual quedó inhabilitado para su funcionamiento.

Motivo de lo anterior, las autoridades regionales de Gobierno trabajaron de manera mancomunada para avanzar en el proceso de reposición y relocalización del nuevo hospital, instancia que hoy dio a conocer su apertura técnica de licitación.

Al respecto, el delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque, expresó que "un compromiso que asumió el presidente de la República con los vecinos de Licantén, era generar un nuevo hospital emplazado en una zona segura no inundable, y hoy día hemos terminado con la apertura de las ofertas, generando además que tenemos la buena noticia de que ya hay un oferente y que se va a iniciar el trabajo de la apertura económica para el mes de agosto de este año, lo que mantiene los plazos y el compromiso presidencial de iniciar o tener inicio de obras o entrega de terreno en el segundo semestre del año 2025".

Por su parte, la seremi de Salud, Carla Manosalva, indicó que "esta promesa que, tal como se decía, viene desde el año 2008 y hoy día ya empieza a haber una luz más definitiva con este emplazamiento más seguro, en donde los licanteninos y la gente de alrededores, que es una población beneficiaria directa de cerca de 7 mil habitantes pueden ver estas prestaciones de salud de forma más concreta y ya no provisoria, como está siendo hasta el momento. Vamos a tener 12 camas, 15 box de atención para los distintos usuarios y los profesionales que van a trabajar de forma más segura, más tranquila, así que estamos muy contentos con esta vinculación pública privada que vemos que ya está dando frutos".

A su vez, la directora del Servicio de Salud, Marta Caro, señaló que "estamos dando un paso muy importante en lo que es la reconstrucción de este hospital en una zona segura, que era el compromiso que habíamos adquirido en 2023, el compromiso que ha adquirido el presidente, en el cual nosotros hemos estado trabajando para ello, así que en esta alianza con el MOP hoy día estamos abriendo las ofertas para esta construcción. Estamos contentos porque -este proyecto- también va a dar respuesta a las necesidades de la comuna de Licantén, y no olvidar también que la comuna de Vichuquén también accede a este hospital".

Finalmente, el seremi de Obras Públicas del Maule, Jorge Abarza Agurto, dijo que "el Hospital de Licantén es una obra que se emplaza en la zona alta, son alrededor de 49 mil metros cuadrados de infraestructura. Es un sueño para las personas de Licantén, un público que son aproximadamente 7 mil habitantes y ratificar el compromiso, son más de 21 mil 500 millones de pesos que vamos a invertir de forma directa, y hoy día la constructora Digua se presentó cumpliendo todos los antecedentes y requisitos a la presentación de la licitación, así que este es

un tremendo esfuerzo, poder nuevamente ratificar el compromiso como Gobierno y como el Ministerio de Obras Públicas colabora con el Servicio de Salud Maule v con la salud para los chilenos y chilenas".

Cabe destacar que el nuevo Hospital de Licantén estará emplazado en un terreno de 5.810 m2. La iniciativa para la reposición con relocalización del Hospital de Licantén se formuló estableciendo que se requiere contar con un recinto hospitalario ubicado fuera del área de inundación, que asegure cumplir con los estándares de accesibilidad, continuidad de la operación y seguridad de la atención a la comunidad, en cualquier situación de emergencia, es decir, antes, durante y después del evento.







